

## エリスが発狂した本当の理由

1 ア 僕はエリスが発狂した理由が失恋したからではなく、何か深い理由があって発狂したのだと考えた。その理由について考えてみたからこのテーマにした。

イ まず、エリスが豊太郎を利用していたことを示す。次に、なぜ利用したのかをエリスの職業から示す。そしてそれらを元に発狂した理由を示す。

ウ エリスが発狂した理由は失恋したからではなく自分の計画が崩れたからだ。

## 2 エリスの行動から

本文より豊太郎は免官になってしまい、また学費を失ったという状況にある。豊太郎が免官になった、また学費を失ったという状況にもかかわらず、エリスは豊太郎と師弟関係になって自分の技能（誤字の修正など）を取得しようとしている。これは普通では考えられない。自分の恋人が悲惨な状況下にある場合は助けたり、心配したりするのが当然だ。そんな中、自分の技能を取得しようとするのだから、エリスは自分のことの方が大切なわけだ。つまりエリスは豊太郎の信頼できる人に従ってしまう性格を利用して、自分の技能を取得しようとしたわけだ。

### エリスの職業から

ではなぜ技能を取得する必要があったのか。それはエリスの職業と関係がある。エリスの職業は踊り子で「当世の奴隷」と言われるほどダメな職業だったことが分かる。こんな職業をエリスが快く思うはずもないけど、エリスはいやでも生活するために働かざるを得なかったのだ。そんな時に豊太郎と出会い、エリスはその性格、知的さ、また金銭面から豊太郎を自分の能力向上に利用するという計画を考えた。その計画を立てた背景には自分の職業を変えるという目的がある。能力が向上すれば幅広く社会で通用し、いましているような職業にはもう就かなくてもいいと考えたのだ。そして妊娠までして豊太郎を自分の側にずっといさせて、利用しようとした。しかし豊太郎が日本に帰るということになってしまい、すべての計画が崩れた。それで発狂してしまったのだ。普通、失恋したくらいで発狂するのは異常で考えられない。発狂した理由は自分の計画が全て崩れてしまったからだ。

3 以上よりエリスが発狂した理由は自分の計画が崩れてしまったからであり、失恋したからではない。計画が崩れてしまったエリスは孤独になってどうすることもできず発狂してしまったのだ。